



Charo López

Luis Mollá

Charo López estrena en la Universidad lagunera la obra "Tengamos el sexo en paz"

ABRIL 1996 / Santa Cruz

La conocida actriz Charo López estrenará hoy en el Paraninfo de la Universidad de La Laguna el monólogo titulado "Tengamos el sexo en paz", basado en el libro *Lo Zen o el arte de follar* del escritor italiano Jacopo Fo.

La obra se representará hoy día 23, mañana 24 y el 25, a partir de las nueve de la noche, en el mencionado recinto universitario. Los interesados podrán adquirir las entradas, al precio único de 1.500 pesetas, en la taquilla del Teatro Laval en horario de 11 a 13 horas y de 17 a 20 horas.

El espectáculo, que llega a la Isla por iniciativa de la delegación de cultura del Ayuntamiento de La Laguna, surge a partir del mencionado libro, un bestseller en Italia, país en el que llegó a vender unos setenta mil ejemplares. En la adaptación teatral colaboraron Franca Ramet, Dario Fo y Jacopo Fo. Es una obra donde se trata de profundizar en las difíciles esencias de la vida en pareja, tanto a través de los sentimientos como a través de las relaciones sexuales y los diversos mitos existentes en torno al mundo de la sexualidad. Las dotes dramáticas de Charo López y su despeja voz harán pasar al espectador por diversos estados de ánimo, desde la tristeza a la risa.